
 

   Villalta – Borella 

                                                                  
                                                                 AL SIG. SINDACO  

                                                                                                                         DEL COMUNE DI CESENATICO (FC) 

 

 

 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA DEL COMITATO DI ZONA VILLALTA – BORELLA 

N° 1 DEL 15 MAGGIO 2012 

 

IL GIORNO 15 MAGGIO 2012 ALLE ORE 21.00 PRESSO LA SALETTA PARROCCHIALE DI 

VILLALTA SI E’ TENUTA LA PRIMA ASSEMBLEA DEL COMITATO DI ZONA VILLALTA 

– BORELLA. LA SEDUTA E’ PUBBLICA. 

 

SONO PRESENTI ALL’ASSEMBLEA I SEGUENTI COMPONENTI DEL COMITATO: 

Umberto Cestelli (Presidente) 

Denis Modigliani (Vice) 

Lorena Sacchetti 

Giuseppe Angelini 

Roberto Rossi 

Michela Fucci 

Agostino Nicolini 

Daniela Casadei 

Domenico Nunziatini 

 

ASSENTI:  

Delfo Fanti 

Marco Fucci 

 

INOLTRE E’ PRESENTE IN QUALITA’ DI AUDITORE IL SIG. SALVATORE COSTA 

CANDIDATO NON ELETTO ALLE ELEZIONI DEI COMPONENTI DEL COMITATO DI 

VILLALTA – BORELLA. 

  

 

Redige il presente verbale il consigliere Lorena Sacchetti (Segretario) coadiuvata dal Sig. 

Umberto Cestelli (Presidente) 

 

 

PRESO ATTO DELLE PRESENZE IL PRESIDENTE DICHIARA APERTI I LAVORI. 

 

 

 



L’ASSEMBLEA PRENDE IN VISIONE IL PUNTO 1 DELL’ORDINE DEL GIORNO, 

RIGUARDANTE LA POSSIBILITA’ DI GESTIONE ORDINARIA E STRAORDINARIA DEL 

GIARDINO PUBBLICO DI VILLALTA (“GIARDINO DEI CADUTI DI TUTTE LE GUERRE”) 

DA PARTE DI PRIVATI TRAMITE L’ADESIONE AL PROGRAMMA PREVISTO DAL 

COMUNE DI CESENATICO “ADOTTA IL VERDE PUBBLICO”.  

L’ASSEMBLEA DISCUTE AL RIGUARDO E TRAMITE VOTAZIONE PALESE, 

ALL’UNANIMITA’, RITIENE SIA UN’AZIONE PERSEGUIBILE E AUSPICABILE IN 

QUANTO NON ANDREBBE A GRAVARE SULLE SPESE DEL COMUNE E CHE 

COMUNQUE RISOLVEREBBE IL PROBLEMA DEL DEGRADO IN CUI ATTUALMENTE 

VERSA IL GIARDINO STESSO. L’ASSEMBLEA SI DA’ TEMPO 90 GIORNI PER CERCARE 

QUALCHE AZIENDA PRIVATA INTERESSATA AL PROGETTO. 

 

QUINDI LA DISCUSSIONE PASSA AL PUNTO 2 DELL’ORDINE DEL GIORNO; LETTURA 

DA PARTE DEL PRESIDENTE SIG. UMBERTO CESTELLI DELLA LETTERA A LUI 

INDIRIZZATA IN DATA 26-04-2012 DA PARTE DEL SIG. MOSCHINI MAURO,  

COORDINATORE DI UN GRUPPO DI PERSONE CHE SI DENOMINANO “COMITATO”. 

TALE LETTERA (CHE VIENE FOTOCOPIATA E CONSEGNATA A TUTTI I COMPONENTI 

DEL COMITATO DI ZONA) RIPORTA IN ALLEGATO 15 RICHIESTE DI PUBBLICO 

INTERESSE CHE IL COMITATO DI ZONA ACQUISISCE MA, DATA LA COMPLESSITA’ E 

ANCHE PER DARE LA POSSIBILITA’ AD OGNUNO DEI COMPONENTI DEL COMITATO 

DI ZONA STESSO DI APPROFONDIRE LA CONOSCENZA DEI 15 PUNTI IN QUESTIONE 

DECIDE DI DEMANDARE LA DISCUSSIONE DELL’ALLEGATO ALLA PROSSIMA 

RIUNIONE. 

 

PUNTO 3 DELL’ORDINE DEL GIORNO: 

DOPO AVER DISTRIBUITO FOTOCOPIA A TUTTI I COMPONENTI DEL COMITATO DI 

ZONA, IL PRESIDENTE LEGGE INTEGRALMENTE LA LETTERA DI RISPOSTA AL SIG. 

MOSCHINI MAURO, DATATA 08-05-2012, NELLA QUALE IL PRESIDENTE INVITA LO 

STESSO A PARTECIPARE ALLA PROSSIMA ASSEMBLEA CITTADINA PER UN 

CONFRONTO E UNA DISCUSSIONE PUBBLICA SUI 15 PUNTI DELL’ALLEGATO ALLA 

LETTERA SOPRACITATA E TESTUALMENTE CHIEDE AL SIG. MOSCHINI DI 

“PRENDERE IN CONSIDERAZIONE LA QUESTIONE DI RINOMINARE IL GRUPPO DEL 

QUALE E’ COORDINATORE, IN QUANTO QUESTA OMONIMIA (COMITATO E 

COMITATO DI ZONA) GENERA CONFUSIONE E DISORIENTAMENTO NEI CITTADINI”. 

 

COME ULTIMO ARGOMENTO DELLA SERATA, VIENE DISCUSSA L’OPPORTUNITA’ DI 

ORGANIZZARE LA PRIMA “ASSEMBLEA DI ZONA” PER PRESENTARE IL COMITATO 

DI ZONA AI CITTADINI E PER UN PRIMO ASCOLTO DI EVENTUALI PROPONIMENTI E 

ACQUISIZIONE PROBLEMI DA PARTE DELLA CITTADINANZA DI VILLALTA E 

BORELLA. VIENE PRESA LA DECISIONE DI INDIRE LA SUDDETTA “ASSEMBLEA DI 

ZONA” IL GIORNO 29 MAGGIO 2012 PRESSO IL PLESSO SCOLASTICO DI VILLALTA 

ALLE ORE 21.00. PER UNA PIU’ AMPIA DIVULGAZIONE DELLA DATA E DELLA 

LOCAZIONE DELL’ASSEMBLEA SARA’ FATTO ALCUNI GIORNI PRIMA DELLA 

SUDDETTA DATA VOLANTINAGGIO PORTA A PORTA. 

 



 

Villalta, 15 05 2012  

 

 

 

 

                        Il Presidente                                                      Il Consigliere (Segretario) 

                    Umberto Cestelli                               Lorena Sacchetti 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 
 

 

 

 

 


